



REVOLUCIÓN

voz del
partido
comunista
revolucionario, eu

LA ENCRUCIJADA QUE SE NOS PLANTEA

LA DIRECCIÓN QUE NECESITAMOS

La situación que se nos plantea, la situación que se le plantea al planeta entero, pide a gritos y con urgencia un cambio...

La "opinión común" dice que el cambio fundamental no es realista, que es imposible. Pero en realidad, lo menos "realista" es pensar que una capa de barniz va a resolver los problemas, o depositar la confianza en el oficialismo y la autoridad, mientras que la situación empeora. Para que sea posible un mundo diferente, un mundo *mejor*, es necesario bregar para entender cómo hacerlo y luchar para gestarlo.

Eso requiere dirección y ahí es donde entra Bob Avakian

Se puede encontrar este número especial de Revolución en:



Número especial sobre Bob Avakian